

**PERAN PENDIDIK SEJARAH KEBUDAYAAN ISLAM  
DALAM MEMBINA ADAB ANAK REMAJA ERA 5.0 DI  
MTS SUNAN PRAWOTO, SUKOLILO, PATI**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata (S1)  
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)

Oleh :

Muhammad Abdul Ghoni  
1910110152

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



**PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : MUHAMMAD ABDUL GHONI  
NIM : 1910110152  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : Peran Pendidik Sejarah Kebudayaan Islam dalam Membina Adab Anak Remaja Era 5.0 di MTs Sunan Prawoto, Sukolilo, Pati

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 04 April 2023 sampai dengan 28 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 November 2023



Dr. Hj. Izah Ulya Qadam, M.Pd.I.  
NIP. 198806092031042016



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)  
432677

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama** : Muhammad Abdul Ghoni  
**NIM** : 1910110152  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Prodi** : Pendidikan Agama Islam  
**Judul** : Peran Pendidik Sejarah Kebudayaan Islam dalam Membina Adab Anak Remaja Era 5.0 di MTs Sunan Prawoto, Sukolilo, Pati

Telah diujikan pada 09 Januari 2024 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag</u> NIP.197503182000031001 Ketua/Penguji I	11/24 01	
<u>Ulfah Rahmawati, M.Pd.I.</u> NIP.198509272015032002 Penguji II	11/24 01	
<u>Hj. Azizah, M.Pd.I.</u> NIP.197507192001012021 Sekretaris Sidang	11/24 01	
<u>Dr. Hj. Izah Ulya Qadam, M.Pd.I.</u> NIP.198806092031042016 Dosen Pembimbing	11/24 01	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP.197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	12/24 01	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Muhammad Abdul Ghoni NIM 1910110152** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 16 Desember 2023

Yang menyatakan



**Muhammad Abdul Ghoni**  
**NIM 1910110152**

## MOTTO

تعلم الاداب قبل ان تتعلم العلم

“ Pelajarilah adab sebelum mempelajari suatu ilmu “  
( Imam Malik Ibnu Anas Rahimahullah )



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan *Alhamdulillah wa Syukurillah* kepada Allah SWT. keberhasilan dan kesuksesan ini tidak dapat dicapai tanpa perjuangan dan usaha pribadi. Sehingga penulis dengan tulus mempersembahkan karya ilmiah ini kepada:

- ❖ Keluarga tercinta saya khususnya Bapak Asyikin Ahmad dan Ibu Siti Ulang Sari yang selalu mengajarkan saya pentingnya arti kesabaran dalam hal apapun, khususnya dalam menimba ilmu. Sekaligus mengajarkan saya agar tetap menjadi pribadi yang baik, tetap tangguh dalam menerpa semua tantangan hidup ketika mengambil mutiara di dalam dunia makna, dan cahaya yang suatu saat akan terkabulkan.
- ❖ Simbah Suryo dan Rumsetyanah yang selalu mendoakan dan mendukung dalam perkuliahan ini.
- ❖ Tidak lupa mas Ahmad Hasanul Aini dan mbak Fatimah Assa'diyah serta adik Muhammad Habibul Azis, Shofiyah Assa'diyah, Halimatus Sa'diyah yang selalu memberikan dukugan, do'a dan semangat atas penelitian ini.
- ❖ Kepada pak de H. Suwanto S.Pd. dan Hj. Kartini S.Pd. yang telah banyak memberikan dorongan berupa moril maupun materil hingga tercapainya penelitian ini.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Maad	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		ان	Vocal Rangkap		
قَرَّع	Qara’ a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَّءَ	Qara’ a	الْقَضَاءُ	Al-qadā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai		Kata Majemuk Dipisah				Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ			Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrahmanirrahim*

*Alhamdulillahirabbil'alaminn*, segala puji bagi Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan petunjuk-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi hingga menyelesaikan program sarjana (S.1), Penyusunan skripsi yang berjudul **“PERAN PENDIDIK SEJARAH KEBUDAYAAN ISLAM DALAM MEMBINA ADAB ANAK REMAJA ERA 5.0 DI MTS SUNAN PRAWOTO KELAS VIII”** Penulis banyak menerima petunjuk dan saran dari berbagai pihak untuk penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ucapkan terimakasih kepada :

1. Prof. H. Abdurrahman Kasdi, Lc. M.Si. Selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui penyusunan tugas akhir ini.
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag. M.Si. Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Puspo Nugroho, M. Pd.I, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam,
4. Dr.Hj. Izah Ulya Qodam, M.Pd.I, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan serta pengarahan dalam proses penyusunan skripsi ini,
5. H. Nur Said, S. Ag. M.A. M.Ag. selaku kepala Perpustakaan IAIN kudus yang telah memberikan pelayanan dan izin dalam proses penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan seluruh Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan motivasi belajar kepada penulis selama menjalankan proses perkuliahan sehingga mampu memberikan saya peta hidup, bagaimana seharusnya jalan sejati menjadi mahasiswa
7. Segenap Guru dan Tenaga Kependidikan MTs Sunan Prawoto, Sukolilo, Pati. Khususnya kepada:
  - Kepala Madrasah Kusnanto S.Pd.I yang telah mengizinkan penelitian di MTs Sunan Prawoto.
  - Qoni' Rosyidah S.Pd. selaku pendidik Sejarah Kebudayaan Islam kelas VIII yang bersedia berbagi ilmu dan waktunya untuk penelitian skripsi ini.
8. Adik-adik kelas VIII MTs Sunan Prawoto yang telah membantu dalam penyelesaian proses skripsi ini.

Semoga apapun yang telah diterima oleh penulis ketika proses bimbingan ini, dapat terbalaskan dengan ilmu yang bermanfaat serta berguna bagi sesama. Selanjutnya, penulis tidak mengakui tak dapat



memberikan balasan yang setimpal hanya bisa mengucapkan terimakasih yang cukup banyak, semoga Allah SWT menyertai kebaikan hari ini dengan keanugrahan dan Rahmat serta nikmat yang tak terhingga Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu, kritik dan sanan penulis harapkan bertujuan sebagai bahan evaluasi pada karya-karya berikutnya. Semoga karya sederhana ini dapat memberikan manfaat dan keberkahan kepada semua pihak, khususnya bagi penulis. Aamiin...

Pati, 11 Desember 2023  
Penulis

**Muhammad Abdul Ghoni**  
**NIM.1910110152**

